

燃えるごみ専用袋を 配付します！

市では、物価高騰等の影響を軽減するための生活支援対策として、市内全世帯に燃えるごみ専用袋を無料で配付します。

※申し込みは不要です

◆対 象

- 令和5年1月1日現在、市内に住民登録のある世帯主
- 令和5年1月2日から令和5年2月28日までに転入し、市内に住民登録のある世帯主（3月14日までに転入手続済みの方に限ります）

◆配 付 物

長生郡市広域市町村圏組合指定の燃えるごみ専用袋
1世帯当たり30ℓ 1袋（10枚）・40ℓ 1袋（10枚）の計2袋（20枚）

◆配付方法

対象者宛てに1月下旬から順次、市が委託した業者によりお届けします。



問合せ 環境保全課（6階） ☎(20)1504 FAX(20)1604

市長が行く

鬼は外 福は内

No.145



茂原市長 田中 豊彦

2月に入り、もうすぐ節分です。昨年の嫌な鬼たちを払い、少しでも明るい方向に向かつてさまざまな問題の解決策を見つけ、それを進めていけるよう今年も努力していきます。

います。

一方経済では、米国はインフレを抑えるために過去に例を見ない金利の引き上げを行いました。その影響で、ヨーロッパ諸国でも利上げが起り、先進国の中で日本だけがゼロ金利政策を続けた結果、為替は大きく円安に振れ、一気に1ドル151円まで進みました。ほとんどの輸入品の価格が急激に上昇し、電気、ガス、燃料から食品、雑貨に至るまでほぼ全品目が値上がりしています。そして今年は値上がりによる買い控えで、景気のさらなる悪化が心配されています。

新型コロナウイルス感染症もいまだに収まらず、有効な治療薬も見つからず、第8波では、高齢者の死者が増えていることが懸念されています。

このような状況の中で、希望を持つとうとすること自体が至

難の業ですが、今はしっかりと現実を見つめ粛々と足元の施策を打っていくしかありません。

さて茂原へと目を向けますが、まず物価高対策として、国の助成金を使い、燃えるごみ専用袋を全戸に無料配付します。また高校3年生までの医療費助成の拡充も検討しています。今年3年ぶりに七夕まつりの開催も予定されています。茂原市にやっと、コメダ珈琲店の出店が決まりました。もしかすると、スターバックスコーヒーの出店もあるかも…。これで少しは経済が活性化することを期待します。そして、2月1日より千葉外房有料道路が無料になります。

さて、これらは「福は内」になりますでしょうか？

お知らせ

市では、広報紙の送付を希望される方に無料で郵送しています。メール申込み 秘書広報課（3階） ☎(20)1512 FAX(20)1601

メールフォーム

